

バ  
ス  
ト  
ス  
週  
報

第二百六号  
昭和廿九年  
三月十四日  
登行

DIRECTOR  
KOITI MORI  
飛行所  
RUA PRES.  
VARGAS 188  
REDATOR  
SHION ODA  
C.P 112  
BASTOS

廣告は  
週報へ  
誌代  
一ヶ年 60<sup>ド</sup>  
外部 70<sup>ド</sup>

ユチア産組バスス倉庫

代表者として就任の

火日  
卷之二



大明西廬

卷之三

兵庫村

大根

卷之五

發芽  
白菜  
八  
コボ  
以  
一  
功

六

中華書局影印

テツト  
産

人也

參  
其他

一功

草花と野

菜々  
ノ  
ネ

三

セ  
ウ

73

士持ち現場は吸はれる一方であるといふ様な事と日頃よく聞いたものであるが、組合がだ大なる殖産方面に於ける施設や購買販賣其の他、公益施設に対する完全を期する爲め、他の追従を許さぬ數々の建設費に投下され居るもので、之れが結局組合員全部を潤ほして、其の福祉増進の資材である。換言すれば、組合員は費上代を可成多額に欲するであろうけれども、先づ自己の立場を考へる前に順序として組合が成立の主義や組合事業の理想的運営を考へる可きで、凡てが充実して来れば、自ら組合員に庚つて来てお互ひが幸福になるといふ誠に單純な經濟原則を理念とする組合の行方を根本的に体得せねばなるまい。若し夫れバストス自体に斯る施設を欲するならば、先づ以て産業の一元化を実現して夫れだけの資金を自らが活用してこそ理想の境地に到達するであろう。夫れはせんじて他を利用するより他に道がないと思ふ。

又或る友人は今更コチヤ産組に腰を屈し月壳りして男を下ゆるような事は絶対に避く可きであると忠告して呉れたが、其の好意は難有いが、大畠次の如く説明して置いた。

次り真上段へ

即ち「バス・トス倉庫を預つたとてコチヤ産組そのものに対する忠誠を誓ふといふ誓文もて組合事業の進展を計らねばならぬ」が、強ちコチヤ倉庫に關係するバス・トスの一角は其の機構の一環であつても筋合のものでない。素より組合の定款とコチヤ産組の所有ではない。依然としてバス・トスそのものであるに何等變りはない。唯コチヤ産組を通じて其の組合員の福利増進を計り、又いへばバス・トスの弊舉に資するにあるので、之れ無くしては其の主義がない。斯くする事が眞の組合の行方で其の運行宣教を得ば本邦を姫の理解解出未ればコチヤ産組バス・トス倉庫を新生バス・トス全産業組合に繋り替へる時である。何れの日に其の時機が到来するか、一にバス・トス在住者の心構如何に依るものであつて、対立によつて村々繁榮に導くの不可能なる事は既に確信する。此の点が全バス・トス人に良く理解され、其に組み合ひ力の結集せ将来のバス・トスを上づるより他に方法はないと痛感して居る。私はバス・トスの一員として共同の力を共同の福利を享有する時機の一日も苦い経験で試験済みである。共に働く者にて居るが、此の度コチヤ倉庫を預つても老齢の其の仕事を全うする事が出来ないかも知れぬから心事を希望して止まない次第であるが、此の度コチヤ倉庫を預つても老齢の其の仕事は如何に組合精神に觸れてバス・トスが将来歩まねばならぬ道程に幾分なりともバス・トスに召すならば餘生に意義ありと鼓く大きな責任を負ふ次第である」と、尚且つ上手度の事は教々あります、が紙面に張りがあるから意を疊す事が出来ません。唯だ心境の一端を申述べて大方諸営業組合員の方々に對し、親しく御挨拶と申述べる機會もあると思ふが先づ貴重なる圓報紙上を借りて一言申上ひた次第である所す。(了)

聯合青年團の標

寸白元 大井克彦

## 4 H クラブ講習の感想

此の度4ヶ月の講習に出席させて頂きました事を心から感謝致します。群青幹事の方々は私達受講生をイアクリ歓迎送つて下さいました。何分始めての講習の事とて心配して行きましたが、先生方の熱心なる御指導によりまして、一日々々はとても愉快に一週間は夢の間に過ぎてしまいました。あともう一週間もあれば良いと思つた位でした。

なんか勉強する様にと言はれても、はいと  
遂事をするばかりで身を入れなかつたの  
であつて、云ふ团体生活として見て、始めて考  
へさせられました。

講習を受けてから最早二ヶ月になリま  
すが、當時のことを見ひ出しては、いつも先  
生方に感謝して居ります。4Hクラブの  
起りはアメリカが始まりで、子供たちが  
いたぐらをするので或る人がミミヨを作  
つし、植えさせ、それを元にクラブを作  
つて訓練レだが、今日では廣くアフジルに  
追進んで来たといふことです。

私も帰つてから早速お父さんにその話を  
きしホルコを弟妹達皆一匹つゝ頂き今で  
は、もう大変大きくなつて居ります、自分  
のものとして飼へは又樂しいものです。  
これから講習で教つたことを、もつと色々  
の方面に生かして行き度いと思ひます。  
鶴飼ひにしても、もくと（研究の余地が  
あると思ひます。

バーストスはバーストスなりに生きを生かし  
て作ろうと思ひますし、又毎日の仕事にも  
娛樂を取り入れて面白く働くようにした  
いと考へます。

講習後間ふで大変燒しかつた事はアラ  
拓本部の方が四移住地からの出席者を招  
んで、すばらしい御馳走をして頂き、有  
益な話を伺いました。食後記念寫真をう

過勞に  
わかもと  
近代の目まぐるしい  
精神も肉体も過労にたへません  
「わかもと」で活力を附けませう  
左記代理店で御求め下さい

Bartos

佐々木本薬局  
西川薬局  
板垣薬局



製造元 東京 わかもと製薬株式会社  
伯國總代理店 聖市 八ツ川不二製薬会社  
社長 中久保益太郎  
C.P.3656 TELFONE 32-4445

3

私達は一生懸命に働き、又玄米の丈勉強して下さいました。

私達は一生懸命に働き、又これまで勉強もして立派な青年になろうと心に誓つておらず、講習生の中には二回三回と重ねて出席した人も多く、四十、五十の年長者まで居られました。そういふ人も先生方と一緒に面白く食事もし体操もしました。が何だか別天地のよう空氣がしました。何をきするにも時間通り少しひの無駄もなく過しました。バストスからも、もつともと耳聴の方々に行つて頂き、指導して頂くなら、音を音享も、ホッと進歩するように思ひます。

これからも色々な講習があると思いますが、立派な大皆んなで行つて勉強致しましよう。以上簡単ですが私の夢想を申し上げました。(三)

考場農場

は  
い  
け  
ん

系  
育  
生

愈々秀場農場に來んだ。恰と力石一の  
處であつた。吾々もそこでよはれた。私は  
戦前一度ここを訪問したことがあるが  
が増すやバンコム其の儘で置光りに光沢  
代つて洪子支人に挨拶した。洪子支人は  
秀場氏がユバチムを引率一マバス<sup>トス</sup>  
へ遠征して未だ二とがあるが最初の時で  
あるたと思ふ秀場はエニシームに右手に  
左手にバット。左手に洪子支人の手を引いてさ  
うとクルマから降り立つてオイはヨ  
新婚渾々の秀場君、バス<sup>トス</sup>遠征に新嫁  
を引導つて来て太いに惜ましい處を只で  
見せてくれた。秀者の小田原征伐、義仲  
の京都入城、何れも淀君やリ巴御前など  
引員レた先例に従ひ秀場時代の創設者に  
この事ある事あり前で、丈喝婦隨の  
古い世界から見ても美しい眺めでじめまし  
いわはさんになつてしまいはじめまし  
その娘子さんも星うつり花散り、今やよ  
くわはさんになつてしまいはじめまし  
である。何故かといふと今度で三度目だから  
である。秀場氏が不在とあつて師範代渕村氏が  
農場案内をして下さる。聖市ラドルフ  
氏の伴から電報が来て四五日前去かけた  
ことですよ。農場の買戻しの話でね。二千コ  
ント位で詰がつくんじやないかと思ひま  
すが、アッカリした手<sup>手</sup>秀場が帰らんと  
ねえ歩き乍ら渕村氏がへふ。此の人も  
三羽鳥り一羽だけ相手技術家として重んぜ  
られてゐる。

木造平家ではあるが十米×四十米の大  
滑床場へ入る。盛んな時は十五大台のフ  
ランジをトツカレた事もある相だが今は  
立大台しか据つていない。(十台ある也)  
本年は一週三千五百羽を維持する予定  
で既に準備完了され、五台を動かせば二日  
あさに四千羽の雌を得ることが出来る。  
そのだだ広い建物の中央に白い大幕が垂  
れ、実は昨夜<sup>三晩</sup>やつてねエ、迎頃  
は日本シネでも一月に二本は上映してい  
るよ、ここは只だかわぬ、大丈夫<sup>バド</sup>  
には何かやろね

それから幕のうしろには例のフスマの  
鶴が巣<sup>ケ</sup>所となく、ぬかしてある、手をさ  
し入れて見ると、ほのかな熱がきてきり、何  
ともいへないよい香りがする。  
本田君とこは水分が多すぎるとんだ、もつ  
とナベ<sup>ベ</sup>て見給へ、この通りとなるよ」

十五、六歳の少年一、二名  
商業を見習つて将来に備える意志のある少年をお預り致します  
(家庭的・優遇)

これ迄中央タルツホ校で教鞭をとつて居た山本時子先生は本学期より加ロタルツソ校に赴任することとなり、去る三月四日祖父母同伴転居され乍、同校は現在生徒數廿五名。廿五年のア史を有する学校であるが同区の居住者が近年急激に減じたので次第に生徒の數もへつてしまひ、昔を知る者には誠に今昔の感しきりするものがゐる。時子先生の両親は有名な俳人・歌麿の住地きまりぬ摘葉計  
秋霜

アラソーラ  
山本時子先生卦

日本語適法教授

中学生家政女学校生達のと

午後 五時より六時迄の間  
中学生、家政女学校生徒の方、  
日本語を習つておいて下さい  
夜学 七時より八時半の間

矢野塾

本田正雄君は自分がイモを養鶏をやつてしま  
るものだから、實も熱心なものである。  
「大体ほんとこの箱は深さが一米位ある  
んだがそのせいかな」  
「何でまだ深い箱造るんだ」  
「だつて君が故へんたじやないか」  
「馬鹿いえ、五センチの深さだ、君が十倍  
にしたんだ、いや二十倍かアハ、」

そこを出ると發電所がある。ジーゼル十H.P.とインター・ナショナル・ゼル三〇H.P.と二台据つてゐる  
之より東に向つて五メートルの鶴舎があり、棟並び、四ヶ月、五月の若鶴がそれくさびで監理されといふ  
本日筋肉分農場でもホルミダベルを運搬したがここさもワシナルをくぢかへし

それが程程美しいのである。  
がエタ／＼と赤く、脚と嘴は濃黄、腰が  
張って歩く尻を振ばかりこうである。  
ふうしてこういふ立派なトリが出走るん  
だと本田君がいふと、分農場で金ちゃん  
が左拳でポンと右腕を叩いたが、ここでも  
浜村さんもどうだといふ顔をして、金ちゃん  
人の通りのしゃさをした。自慢する時の  
そ／＼ム近規定してあるらしい。

今度は甘藷畑である。見渡す限りの青  
毛艶十城位あろうかと思はれる見事なイ  
モ畑である。あちこち合計二十城位植え  
てあるだろうとの事である。不思議と雜  
草が生えていない。最初三回位地をトン  
バすると雜草が生えなくなる。そこへ農  
場終出せりモツルを掉す。振を下したこ  
ろ一回除草すると、こんなにきれいだ夢ど  
もでなくなります。

「肥料でありますから、イモ丈  
何しろここはイモ養鶏であるから、イモ丈  
はいくらでも作らねばならず、僅つて枝  
術的にも非常に進歩している、小供の頭  
位のイモは普通で、拳大は小さい方で  
ある。イモ畑からは見えないが、その外に  
ミーリヨを三十ヤルケール作ってある相  
たが、はるかに見える白い立壁に何十と  
なく見える鶏舎らしいものが、間けはツツ  
一暮時代の小屋が使用せずほつてある。  
そ場は古領政策時代に金きつが込んで  
いく／＼多く新鶏舎を建て借金をま  
す／＼大きくしたものらしい。  
何と1てもその規模の大きさ、たゞへ  
ようもない広大なものである、借金であ  
ろうと何であろうと誰彼には、まねも出来  
ない仕事をよくやつたものだと感せた  
は居られない。

次は野球場。アルキバン・カーナもある  
と、スコアボーラーもあり、バス・トス・球场  
と似た大きなが設備はエバの方がまさつ  
ている。球场の手入れなどエンシャーナは  
便はない。トラトルで軽く鋤いて、手の



ノハ農場は  
三派に立ち直りました  
産卵八割の正し血統  
強健を誇る逞まーいヒント  
ハイモ養鶏を御研究下さい  
の御取次は左記でいたします  
上 住地 代理人 バストス郭通一四四  
全線

バストス養鶏の危機を突破するには  
産卵の多い血統の、強いピントを飼い  
安い飼料を案配するより、他にすぐ  
方法はありません

九五 保証  
財の贈と取替えます

あと四十ルをかけ、たたきげてしまふ。詰か一人午前中作業すると云未上つけて、オホカサスがわ野球王國ユバ農場だけあつて、これには頬がさがる思ひである。まだあがマレートに立つんだよ君、若いもんに敗けず、オツニう投げるんだーと浜村さん、大いにエバイズムを發揮する。今度は種鶏を見て、くれ姫へ今日盛りき西側の四十教様に案内した。セラリヤの横を通ると、一人の娘さんが男装で、櫛のようにならぬ力口のサヤ水を運んでゆくのに立会つた。普通タンボールの二倍位の大桶のタンケから汲んだ冷たい水である。ウシヤく木箱の水を流つて新しい水と取り替えて、やく作業一日二回の之が午後の方走が、その要領のよいこと、馬は頗るマシソで木箱の前へくことひとりで千ヶシと止まる。それでも此の冷水に一回三時間位か、ろといふから、いかに鶏舎が深山あるかも想像がつくであろう。見るが、その鶏舎も駄鶏は、オツカリ整理してある。エナハンガのセントは出さんのか取し、壁が少し苦いので、もう少しおそくしたがどうせ此の農場も、誕生の一歩を歩み出しだんだから、何もあわてることはないよ。また見て、あれ給へ。ここからがエーハンアホだ。

## デ・ザ・ストレ 三件

その一

脚の皮を剥きとる  
去る三月六日ナ三時頃ウニオノ街道アル  
ツトヲ又入口附近でウトーリア信太さん  
の力ミオノとウニオノ波瀬さんの方ミ  
ニ方ソガ危く衝突し相に不つたが、あがな  
いところですり抜けた。車の方は、それでは  
車無きを得たが、佐藤さんの車にはアラ  
セシタラ方面からタルツ加く通達する学  
童が数名復業して、トヨモト清寡達三氏  
の隸に付る男児が力アルナリ外に兩脚  
を垂れていたが、向たまら音ナ。あつとい  
ふ織もなく兩車の間に、はざま車で、あく  
まつた。それから瞬間に車が止まり、車  
幸に情家一人の犠牲で他の男女兒童は毫  
無きを得たといふ。

その二

ジルジネ一口引くりかへる

同じ日の午後四時頃ランシリア發ツバノ  
行の集合も鉄車がフイクード内板全連  
カズ罪りつめたところで故障を起し、タル  
ト下る拍子に凹地に車輪を落ち込ん  
でガクンと撲たが兩側が塵にまき  
てがくと打つたが程度で助かた。バス  
トスから急被革がかけ引つあつて未  
たが、今日はセスターじやない筈だ  
が」と。

その三

積荷の真最中コールダガアツン  
一日といふから一寸旧聞かも知れぬ  
がベストス産組前で鶏の飼料をカミニオ  
ノンに積み立ルスをかりて、上に足さん下  
は弟、二人で一生懸命エイヤとしめ  
ツンと効れたからたまうない。下の脛さ  
んは仰向けにひっくりかへそ、両手を塵折し  
ドの固い奴に頭をぶつけてウーシとの  
びてしまつた。幸ひに経過がよくて、向も  
なく快癒する由であるが、ひとい目に合つ  
たもの。アルツトウの情家さん兄弟。前  
述の両脚に重勝と負つた子供さんは先さ  
んの方の長男との事。幸ねの不運  
同情が集つて、いる。

ソロカバナ・バース・アゼンシア

ソロカバナ鉄道のアゼンシア バスは去  
る三月一日より閉鎖し電報取扱・荷物の倉  
庫一の営業を停止した。十九年の歴史  
を有レフ、時代の流れといえ、淋しい話であ  
る。列留運動も活潑ではないらしい。  
ソロカバナ・バース・アゼンシア

## 雷公蚕室を焼く

去る六日ナウ云々方面は一天戒かにか  
き量り午后七時頃大雷が大音響もろとも  
落ちたかと見る間に火薬がハツと立ち上  
り、手を下すひまもなく烈風に煽られて  
馬場に燒いてしまつた。

車にも數日前多量の荷は出荷したはか  
り、あと掃除の稚蚕は別の稚蚕室にあつ  
たり、その方の損害はなかつた由であ  
るが本蚕室を全焼したのは惜しい。何  
より、馬場とあがつて材料不足の今日五十束の  
蚕室は車を簡便には出来ない。が同家は  
勤工費も多く他に八萬の被害がなかつた  
のが何より。焼け太りに復興一日も早か  
うんことを祈る。

FOTO-COMETIA  
REVELAR-FILM  
IMPRIMIR-FOTO

RETRATO

コメツタ寫眞館謹製の  
貴下の御肖像は

藝術寫眞として  
香り高いものです

本館の最も得意と  
するところ

其他集合寫眞・記念寫眞、  
見合ひの御姿!

一つ々々に魂のこもった製作を致し  
〔アドル各位に日親切に御指導致します〕

〔フィルム現像・焼付、

。天然色寫眞の御需に応じます

コメツタ寫眞館  
古田正雄

念腹還(三月三日夜念腹先生  
開引糞 欽迎句会二日目)

菜を間引くアルミの鍋をさけて未し  
枝菜汁ビーフのニしてしまひけり

残す菜のみんな傾く小菜を引く  
間引糞のほうりと計に入れるほど  
小菜汁に少し入れるや味の素  
教職の住地よりぬ 捨菜汁

間引糞をくれて黒胡麻水足りぬ  
手傳ひの女も捨菜持ち帰る

春歩  
北眠  
系音  
ク  
さわ

秋扇  
ハサウ

奇章

# 立板に水

上野袖子文史講演

二二二

デブーリヤ

いたします

M人、二月十五日の上野さんの話、さうしたが、どう思ふ  
S、よかつたと思ふな。キラの部と夜の部と二回  
共、さいたが、夜の部の最後のしめくくりが殊に  
よかつたと思ふ。

M人、また正直にいって、あそこが歴史卷だな、そ  
うしては失礼だが、せの宗教家といふ人達、べん  
ろんを以て立つ人達でも、あ、うまく言へば、  
もんだ、櫻牛は文は人なりといったが、確實も  
赤入方りといへるね。

S、昔の説教僧の名残り見たかもが、上野さんは  
もある叔のう御同行衆といわぬいすが、取柄  
だ、感極まつくると、一本調子の節廻しをす  
る、ありやア一寸いたゞけるね。

M人、アフフ、僕も同感だね、あれがないと波  
説演説だ「北海道、本州、四国、九州、」限  
られた旅、日本に八十萬の同胞が舞ひ、居  
る所であります、此の苦しい日本の現情に思ひ  
き及されまして、当スラジルにお住ひの皆様方  
が祖國日本再興の為めに声援を賜ります  
る、まうほーーとたたんで叫たり、新ーイクライアント  
箇もようで、驚きのいい音だけでも、さもち  
がいい、いようしつかりなどと声援がはいる  
S、それほど力がはれていた、説教がやまくお  
あそび。しかし僕らはメソウしたお説教より  
あ、いふ勇ましいのがいい。

「此の程度に日本の國土と日本の國民をお守  
りますのは、とても勇氣がいるや。どうぞ  
もあの料、白は節をつけて、唄ふが如く、心  
あるが如く、Xさんといかん、道をにこ悪夢の  
一部は、不祥をばくも先づこれまでエー、  
浪曲調でれば、商いね  
M人、もつたいたいこと本番、しかしあがきを防ぐ  
方法としては最上だ、立板に水、とおもう處  
を知りすだ。

「心眼」とお聞きになりまして祖國日本の実  
情を寫とゆうん遊歩し、國民を尊い命にか  
えてお守り下さる、おのがたい陛下のおわごと  
祖國再建の為めに、御協力をさる事こそは  
人とうに、國を愛するべでは御座いませんか  
S、中々うまいじやないか、上野さんそ、くりだ  
M人、馬鹿にするナ、しかし、あの心眼」は、きい

セミナー前	山 内 武 彦	平 井 俊 雄	御用命下さる様頼上申ます
サッコ御入用の節は御用立申上申ます	誠実勉強の當店へ	アレシテシテ ハナルガス街三七五	又御指定の場所に運搬いたします
すべて御客様本位	御用命下さる様頼上申ます	サッコ御入用の節は御用立申上申ます	遠近問はず、いつでも出張します

笑話 同感！ 同感！  
セニヨーラ「あら、あなた！ 女中さんかにベー  
ジヤなさるなんて、あたしもおれたゞ  
ドーノ、リヤワシも驚いたよ、お前がるすぐ  
と思つたのに……」（王丸クイズナリ）

たね、上野さんの「お守られる朝、「心眼」と  
聞いたある人が宿に上野さんを訪ねて「先生  
私は、今巡べ得ちが、ござして居りました、昨  
夜先生のお話を伺つまして、今迄の自分の  
行為の、まちがつていたことが判りまーたしと心  
境を打ちあけた人があつた相だ。  
S、ひとりでもそつ、ふ人のあつたことは大した映画だ  
又折りがあつたら語の内容について批判して見  
よう。

浮田氏に答へ。（M人より）

浮田先生講演感想に関する私の一文に対する  
注注意あります。貴下はあの講演を、きいて  
居つれぬ田ですから、一寸くじらがります。  
私はま、長考家の教義に対する感想と述べた  
なく、浮田先生の諭誨に対する感想と述べた  
近づきながら、実相十九巻「湯湯篇」と読みまーとも  
私の感想に変化のながつたことを上申して答へ  
といたします。

来る三月十九日、二十日、夜八時より

佐々木邦先生原作

現代ユーモア小説「次男坊」の映画化

皆さんお見落（なきよ）

シネ・バン太ランテス。へー、

バストス家政学校増築費  
寄附者芳名録

寄附者芳名録（一九五四年二月末現在）

バストス婦人會  
バンチランテ組合  
ベズズ本張所  
バズズ本張系  
橋本光美様  
バズズ産祖様  
南米銀行店  
ジエアリ組合  
バズズ土張所  
石橋長児様  
根常孝様  
野田哲様  
奥田耕様  
茂庭兵助様  
ヨシタケル左近様  
齋井國三郎様  
カガ小茂田様  
池田正雄様  
大野英雄様  
木村久寿一様  
前山義雄様  
佐々木久輔様  
藤原荒次郎様  
今井銀一郎様  
桑元貞破様  
重道永宗様  
三野善一様  
西川誠一様  
古田正夫様  
浦及西様  
味野龍子様  
中島喜次  
渡辺邦吉  
緒方嘉作様  
隱岐重説様  
藤原直輔様  
元町ドベ景  
ドミゴビチ木  
ヨイネウタメ  
緒方嘉作様  
山根剛様  
山村崎重典様  
山旅立太様  
ホタルセドミ  
佐藤林門様  
前田幸一様  
リヘンヨト  
八重松辰巳様  
森辰市様  
次本次男様  
佐藤福太郎様  
宮崎一幸様  
小野清様

隱荒寺河縣井田菊後柴園松杉杉植内友竹浅音亨別號早松營高澁原村八木松吉宇湯座境古本水松何柳與海鏡作草村佐坂岩阿高宮吉佐石茂  
岐木沢野川口池藤田田本誠謙木館谷内原藤田府田川本原谷田松重並原田都宮米シズ井沢田口井藤蒲田野烟庄上野東崎鉢崎田麻擣正  
榮七条虎孫新忠太千誠昌良宗寅之里春寿幸豊宗工元完宗ジユ武幸太敬宗五照義江臣雄義  
作藏豐藏三一実三一政太郎九一雄雄郎隆弘美江治一七七助子十子子工吉次男三一一力男郎作惠子郎二吾郎

○皆様の御後援に依り増築校舎は完成し、既に新学期と同時に使用して居ります。  
○前記第二回中間報告中、未収入金が御座います。何卒  
○會計追至急御届け下さる様願上申します。  
○各セツソンの集金方は区長様に御依頼申上げて居り  
ます。が、追々會計報告作成の要も有り、何卒至急御  
某金より上、名簿共御届け下さいませ。  
○中央区は毎日、婦人會の方々が戸別に訪問し御集金  
下さいましたので大方併附しました。御多用申御協  
力下さった事を厚く御礼申上申します。  
○追て三月以降御寄贈の方名は後日發表し、今回迄の  
分は再び掲載致しません。